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9月１日（水）

 14日（火）
本会議・委員会は、

どなたでも傍聴できます

6月議会の傍聴者は

22人でした。
（男性：17人・女性5人）

次回定例会の予定
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今回は月田委員が取材しました

草刈り作業後の達成感と親
その後の

睦会が楽しみ

下之宮ボランティア活動
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活動の目的と始まりは？
ボランティア活動の目的は、地域の環境美化と人

的交流（親睦）です。利根川のサイクリングロー

ドが草に覆われ、樹木が道に倒れかかっているの

を見て、平成21年5月、11名で「おまかせ隊」と

いう名前で活動を始めたのがきっかけ。12年間で

累計2293人の参加がありました。

どのような活動ですか？
利根川のサイクリングロード（長さ1.8㎞）の草刈り、

及び竹や樹木の伐採を行っています。

草刈りの参加人員は約30名。4月から10月まで年

5回、その他事前の草刈りも含めると全体で18回、

作業時間は3時間ほど。昨年の年間参加者の合計

は265名でした。今年も同様に実施の予定です。

楽しみは何ですか？
草の刈り終わった後の達成

感は格別です。また年4回

の親睦会では、女性の手作

り料理やピザ料理に全員大

喜びです（令和2年は中止）。

地域を愛する多くの仲間に

感謝、感謝です。

議会だよりへの感想は
毎回読んでいます。私たちが思っているより、いろ

いろな視点で質問しているのが楽しみです。

お話を伺ったのは、
　　　　　　　　　　　　　　
　　代表の田中常久さんです。

斜面も下まできれいに斜面も下まできれいに


